Die Verhandlungsdelegation ASTAG / Les Routiers Suisses Bern hat an ihrer Sitzung vom 1. November 2024 folgendes beschlossen:

- Es wurde kein genereller Teuerungsausgleich beschlossen. Hingegen wird von den Delegationsteilnehmern speziell hervorgehoben, dass gute Chauffeure ein Erfolgsfaktor aller Transportunternehmer sind. Deshalb wird den Mitgliedern empfohlen, per 1. Januar 2025 ein Teuerungsausgleich in der Höhe von 1 Prozent auf den Effektivlöhnen vorzunehmen, sofern die wirtschaftliche und betriebliche Situation dies zulässt.
- Die **Mittags- und Nachtessenspesen** in Ziffer 4 des Lohnregulativ ASTAG-LRS Sektionen Kanton Bern, **werden per 2025 um je CHF 1.- erhöht** (für Mittag- und Nachtessen anstatt CHF 19.- **neu CHF 20.-).**

Bei allen anderen Positionen im Lohnregulativ oder im Anhang zum Einzelarbeitsvertrag gibt es keine Veränderungen.